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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 27/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventisette del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524 del 07/02/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:32 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta assente il Cons. Buonpasso.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario - Legge il verbale.  

Alle ore 09:40 – Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Riprende in esame la Richiesta di Parere ai sensi dell’art. 9 del Regolamento 

per il Decentramento avente per oggetto: “Regolamento Comunale per la disciplina dei servizi a 

pagamento resi dalla Polizia Municipale in favore di terzi”, al punto 4 dell’ordine del giorno e 

chiede al Segretario di dare lettura del documento dal punto e) dell’Articolo 2. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Il Presidente invita i Consiglieri ad intervenire. 

Il Cons. Di Vincenti – Ritiene corretto il Regolamento, è giusto che venga richiesto il 

contributo al privato, poiché, come recita il Regolamento, detto contributo verrà inserito in un fondo 

per il pagamento dello straordinario agli Agenti della Polizia Municipale impegnati nel servizio, 

pertanto esprimerà voto favorevole. 

Il Cons. Dentici – Concorda con quanto appena espresso dal Cons. Di Vincenti ed afferma 

che voterà favorevolmente. 

Il Cons. Ruggiero – Riferisce, come già dichiarato in passato, che trattandosi di parere non 

vincolante si asterrà dal voto fino a quando non verrà attuato il Decentramento. 

Il Presidente – Asserisce di essere fondamentalmente contrario al Regolamento, ritiene 

ingiusto che il privato debba pagare il servizio, per i piccoli commercianti le spese risulterebbero 

esose. Continua affermando che in questo modo viene incentivato l’abusivismo mentre sarebbe 

opportuno trovare una soluzione intermedia per dare a queste persone la possibilità di mettersi in 

regola. Suo malgrado, trattandosi di una legge dello Stato, esprimerà parere favorevole. 

 

Alle ore 10:07 il Presidente, pone in votazione, per appello nominale, la suddetta 

Proposta, il cui esito è seguente: 

Presenti         10 

Assenti  00  

Favorevoli  08 (Moncada, Buccola, Dentici, Di Vincenti, Lupo, Schiera, Sinopoli e 

Tuzzolino) 

Astenuti            02 (Buonpasso e Ruggiero) 

Contrari           00 

La Proposta è approvata. 
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Il Presidente – Passa alle comunicazioni e lo Stesso riferisce di avere fatto richiesta al 

Sindaco di assegnare la “Tessera preziosa del mosaico del Comune di Palermo” al Vigile del 

Fuoco Giuseppe Siciliano che ha sacrificato la sua vita per salvare altre vite umane nel crollo dello 

stabile di Via Pagano, comunque si ritiene sorpreso come ancora oggi non gli è stata assegnata la 

Medaglia d’oro al valore civile. Continua comunicando che la manifestazione per la consegna della 

suddetta Tessera ai congiunti del Vigile del fuoco, si svolgerà il 10 Marzo c.a. alle ore 09:00 presso 

la Villetta di Via Giuseppe Pagano. 

Il Cons. Lupo – Informa di essere stato contattato dal Responsabile e dai genitori del Plesso 

scolastico Giuseppe Mancini relativamente al problema di un grosso albero di ficus in Piazza 

Pagliarelli che necessita di essere potato perché, come già accaduto nei giorni scorsi a causa del 

maltempo, altri rami potrebbero spezzarsi. Chiede al Presidente di sollecitare presso il Settore del 

Verde Urbano perché si provveda con urgenza.  

Il Cons. Buonpasso – Riferisce del malfunzionamento dell’impianto di riscaldamento nel 

Plesso scolastico Marinella Bragaglia, dove, nelle classi, vengono utilizzate delle stufe, pertanto 

invita il Presidente ad effettuare un sopralluogo atto alla risoluzione del problema. 

Il Presidente – Conferma l’adesione al sopralluogo richiesto dal Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – Chiede notizie riguardo ad una interrogazione con risposta scritta, 

relativamente ai sottopassi, presentata tre mesi prima ma di cui non ha nessuna risposta. 

Il Presidente – Risponde che ha già sollecitato la risposta il giorno precedente.   

Alle ore 10:22, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

  
 

   F.to il Segretario              F.to il Presidente 

    Istruttore Amministrativo                        Silvio   Moncada 

      Maria Calogera Grasso            

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


